

# AUX HALLES DE L'ABBAYE D'ALÈS, LES TRAVAUX AVANCENT BON TRAIN

Depuis le début du mois d'avril, le chantier d'aménagement du marché couvert a débuté. En quelques semaines, l'ouvrage est déjà méconnaissable.

Depuis le début du mois d'avril, l'activité a repris autour des Halles de l'Abbaye d'Alès. Les 970 m<sup>2</sup> du marché couvert sont donc au cœur de lourdes interventions qui vont permettre de dérouler les plans du cabinet d'architecture AWA. En quelques semaines, l'intérieur de l'édifice est déjà méconnaissable.

En parallèle, au sous-sol, il sera procédé au remplacement intégral de la dalle-plancher en béton du niveau -2 (niveau intermédiaire). La livraison de l'ensemble est programmé pour mai 2025. « *Si les travaux du parking souterrain sont plus rapides que prévu, nous n'attendrons pas pour l'ouvrir* », confirme la municipalité.